

Suman 9 detenidos por matar a dos policías

Escrito por Comunicado

Miércoles 14 de Septiembre de 2011 18:19

+ Son de Sinaloa y se dedicaban al trasiego de drogas a RU

Nogales, Sonora a 14 de Septiembre del 2011.- La Policía Estatal Investigadora y Seguridad Pública Municipal lograron la detención en total de nueve personas involucradas en el homicidio de dos agentes estatales, y se encuentran confesas.

También les aseguraron cuatro armas de fuego, siete vehículos y 22 equipos de comunicación.

Son originarios del estado de Sinaloa, responden a los nombres de: Laureano García Arellanes, alias "El Popeye" y/o "El Prsciliano", de 40 años de edad; Mauricio García Arellanes, alias "El Huicho", de 30 años de edad; Gustavo García García, alias "El Tavo, de 25 años de edad; Leobardo García Arellanes, alias "El Leoba" o "El Tío Cosa", de 25 años ;y Abiuth García García, alias "el Gordo", de 22 años; todos ellos dedicados al trasiego de droga entre Sinaloa a la Unión Americana.

Así como Marco Antonio López López, alias "Don Marcos", de 46 años; Juana García Arellanes, de 44 años; Fidencio García Arellanes, de 46 años de edad; y Fidencio García García, alias "El Fide", de 21 años.

Durante las indagatorias los agentes policíacos aseguraron siete vehículos: un GMC, color gris, tipo Vagoneta, modelo 2000; un Jeep, línea Cherokee, color gris, modelo 2006; un Jeep, línea Grand Cherokee, tipo vagoneta, color dorado, modelo 2001; un Mercedes Benz, color dorado, con placas de circulación del estado de Arizona; un Chevrolet, color azul, modelo 2007, tipo pick up; una Vagoneta Isuzu, línea Beicross, modelo 2000; y una camioneta Ford, línea Expedition, modelo 2006, color vino.

Así mismo a los presuntos delincuentes se les aseguraron dos pistolas calibre 9 milímetros, una pistola calibre .380 milímetros; y un arma calibre .22.

Fue el pasado domingo aproximadamente a las 03:00 horas, cuando Faustino Gil Castelo, y

Suman 9 detenidos por matar a dos policías

Escrito por Comunicado

Miércoles 14 de Septiembre de 2011 18:19

Raúl Suárez Gabriel, ambos agentes de la PEI, comisionados en esta ciudad, ubicaron a Laureano García Arellanes, alias "El Popeye y/o El Prisciliano", en un domicilio de la colonia Colosio. El era buscado por homicidio en Sinaloa, saliendo de dicha vivienda varios hombres quienes les dispararon a los agentes policíacos en repetidas ocasiones.

Los presuntos homicidas con intenciones de despistar a las autoridades, llevaron los dos cuerpos hasta las inmediaciones del cerro de Las Antenas, en el municipio de Imuris, donde los dejaron abandonados, siendo localizados ayer en el transcurso de la madrugada.

Fueron los propios presuntos homicidas, quienes señalaron el sitio donde habían dejado los cuerpos de los agentes policíacos.